

# Conociéndonos mejor

## Historia de la población de Tierra del Fuego desde 1895

La población de la Provincia ha presentado desde siempre una tendencia al crecimiento notable, superando al del promedio nacional. No obstante el aumento más sostenido se inició a mediados de los '60, acelerándose aún más a partir de la sanción de la Ley de Promoción 19.640, que entrara en vigencia a mediados de 1972.

Así, entre ese el censo de 1970 y 1986, la población pasó de cerca de 14.000 a más de 54.000 habitantes, a un ritmo del 9% anual.

En términos de crecimiento absoluto los dos períodos más significativos fueron 1984 a 1986 y 1992 a 1994, en los que nacieron o migraron más de 16.000 habitantes en cada trienio. Con posterioridad a 1994 el crecimiento aminoró en términos relativos, hasta un 2,4% anual de promedio, que no obstante supera con creces la media nacional de poco más de un 1% por año, representando entonces aproximadamente 3.000 nuevos habitantes cada año.

